



Ante protestas por Presupuesto, diputados buscan sede alterna



Ante las protestas de trabajadores de la educación por el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, los diputados suspendieron la comparecencia del titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP), Roberto Salcedo Aquino, y decidieron que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) sesione en otra sede.

El titular de la SFP estaba exponiendo los resultados que tuvo durante 2022, pero casi al finalizar, el presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, Juan Carlos Romero Hicks, suspendió la sesión.

“Vamos a pedir un receso por un asunto sensible. Por temas de lo que está ocurriendo en el entorno de la Cámara de Diputados. Vamos a hacer un receso”, dijo el panista.

Tras ello, el personal de San Lázaro comenzó a desalojar el recinto del lado de la estación del Metro Candelaria.

[Ante protestas por Presupuesto, diputados buscan sede alterna \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)